

EN MÊME TEMPS (par oomark) Nevers

09-09-2019

En même temps (par oomark) Proposez à vos amis et relations de s'abonner en cliquant ici N°511

Rédigé jeudi 12 septembre 2019 - 08:00

Avant la destruction des tours pendant la Révolution

Le point de détail

Le regard de Stendhal

L'église de Saint-Étienne me plaît assez ; il faut descendre plusieurs marches pour y entrer. Elle fut fondée en 1063. La mode n'avait pas encore anéanti tous...(suite)

Où : Eglise Saint-Etienne, Nevers

Hier :

Aujourd'hui :